

**MOIS MOLIERE** *Petits Chanteurs de Saint-Charles*

## Mettez-y du chœur

*Ils ont de 7 à 20 ans, garçons et filles. Fidèles à la tradition des chœurs issus du Moyen Age, ils chantent la gloire de Dieu à Versailles et sur les routes d'Europe.*



*Le chœur s'est produit samedi 15 juin à 20h30 à la chapelle Notre-Dame-des-Armées.*

Le père Roger Morandi, chef de chœur, n'est pas peu fier de ses soixante-dix jeunes. Même s'il reconnaît en riant qu'il faut parfois de la patience, il motive aisément ses troupes. Plus qu'un désir, chanter peut relever du devoir familial. Alexandrine, 10 ans et demi, suit ainsi les traces de sa sœur.

Quant au soutien des parents, il entre pour beaucoup dans le succès du chœur. Appartenant à la fédération internationale des "Pueri Cantores" fondée par l'abbé Maillet, les Petits Chanteurs de Saint-Charles sont nés en 1974 à Versailles. Avec des tournées dans toute l'Europe et une douzaine de disques à leur actif, ils rivalisent avec les meilleures formations de la "manécanterie". Cet art datant du Moyen-Age signifiait à l'origine le "chant du matin". Réintroduit en France à la demande du pape Pie X, il trouve à Versailles d'excellents protagonistes. Si l'on

demande à Roger Morandi ce qui fait un bon chœur, il évoque les secrets d'antan. C'est ainsi qu'on apprend qu'il faut «chanter dans le masque» - une méthode qui améliore la pureté du souffle. Pourtant, loin de rêver au succès médiatique, il demeure, lui et ses jeunes choristes, fidèle à l'esprit religieux. «Ils sont là pour servir, pas pour la gloire», précise cet organiste de formation que les enfants trouvent «plutôt gentil». Leur mission : louer le Seigneur, lors de la messe qu'ils chantent les premiers dimanches de chaque mois à 9h à Notre-Dame-des-Armées, et porter le message chrétien lors des tournées et des concerts. Le Mois Molière est notamment pour eux l'occasion d'un concert annuel.

**Guillaume de Chamisso**